

MARIO RODRIGUEZ GUTIERREZ

Oriundo de Guanajuato, estudió en el Conservatorio de las Rosas con la Mtra. Gela Dubrova. Ha sido miembro de la Orquesta de Cámara de la Universidad Michoacana, de la Orquesta Sinfónica de Michoacán, de la Orquesta Sinfónica de la Universidad de Guanajuato y actualmente de la Orquesta Sinfónica del Estado de México. Con las que también ha participado como solista.

Es miembro también del trío "Tollocan" y del cuarteto de cuerdas del Ayuntamiento de Toluca.

Ha participado en el Festival Internacional Cervantino, Festival Internacional de Música de Cámara de San Miguel de Allende y en el Festival Internacional de Música de Morelia.